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Anfrage 1758/2012 zur Sitzung  am 31.10.2012 

 

Ernährung in Schule und Kita – Qualität des Essens (Bündnis90/DIE 

GRÜNEN) 
 

 Nach der epidemischen Ausbreitung einer Magendarmerkrankung durch Schulmahlzeiten des 

Herstellers Sodexo rückte das Thema Schulessen in die öffentliche Diskussion. In der Diskussion 

taten sich mehrer Felder auf, unter anderem die Finanzierung von Schulessen und die Frage nach 

der Herkunft der Nahrungsmittel. Das Essen in Kitas und Schulen kann mehr sein, als reiner Ener-

gielieferant, hier können Kinder und Jugendliche die Grundlagen ausgewogener Ernährung erfah-

ren. Saisonale und regionale Produkte können Kinder und Jugendlichen einen Bezug zu Ihrer Nah-

rung geben und sind auch im Bereich der Kosten häufig günstiger als industrielle Ware. 

 

 

Wir fragen an: 

 

1. Wie viele Anbieter gibt es insgesamt im Bereich Schul- und Kitaessen in Mainz? Bitte ein-

zeln mit Namen auflisten. 

2. Welche Formen von Catering werden angeboten? 

3. Gibt es Einrichtungen, in denen frisch gekocht wird? Wenn ja, in welchen ist dies der Fall? 

4. Wird bei Ausschreibungen darauf geachtet, dass der Anbieter überwiegend saisonale und 

regionale Produkte anbietet? 

5. Wenn nein, warum nicht und soll es zukünftig geändert werden? 

6. Wie schätzt die Verwaltung die Qualität des Essens in Mainzer Schulen und Kitas ein? 

7. Gibt es Erhebungen zur Zufriedenheit der Eltern und Schülerinnen und Schüler/ Kitakinder 

mit dem Essen? 

8. Wird das Essen in Schulen und Kitas auf Grundlage der Empfehlungen der Gesellschaft für 

gesunde Ernährung angeboten? 

9. Wird bei Ausschreibungen darauf geachtet, dass der Anbieter Tariflöhne zahlt? Falls nein, 

warum nicht? Falls ja, wurden dennoch Anbieter ausgewählt, die nicht nach Tarif zahlen? 
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10. Kann bei den Anbietern auf Nahrungsunverträglichkeiten bei den Kindern mit entsprechen-

den Angeboten reagiert werden ?   

11. Werden die Schulen und Kitas von der Verwaltung auf die zahlreichen Angebote des Lan-

des hingewiesen, wie z.B. auf die Leistungen der Vernetzungstelle Kita- und Schulverpfle-

gung? Wenn ja, in welcher Form geschieht dies? 

 

 

 

Sylvia Köbler-Gross 

(stellvertretende Fraktionssprecherin) 
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